

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーに来る前はどんな特徴などを行なっているかどうかと思っていました。2日間お話を聞いて一番に感じたのは、(はじめから患者さんにあれこれ求めるのではなく、まずは自分たちが変わらなければいけないということです。ただ単に技術があれはいいとかデータだけの言明ではダメで、伝えられる限りしっかりと病図説明を理解し、知識を身につけて上で「患者さんと手をつなうこと」。(はじめて患者さんが現状を理解し、今よりも良くなりたいと本気で思ってもらえるめたと感じました。患者さんに本当の意味での貢献ができるよう自らから学び続ける姿勢を大切にしていきたいです。まずは貴重な2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーに参加させて頂いて、

自分の免力強不足をつくづく痛感しました。

DHの徳本さんのお話、また実際に実習の担当にて頂いた時に
いつも「自分はどのようになっているかと自己評定~~二日目~~」と、

「たた結果等を伝えていく? 話していくだけではつまらない」と思いました。
伝わっていかなければ「尚更~~つまら~~」じゃなくて「まだ~~つまら~~」か「つまら~~つまら~~」と
思ひました。

カリオロジー、ペソオトロロジー 等 しっかり免力強めてければいけないのです。

どのようにしてから患者さんに分かりやすく、患者さんが理解できる説明^{説明}を伝え
てほしいと思っています。

それを伝える事で

そして患者さんと目標を立て、次にクリアしていくようになってしまいたいと思います。

今回 たくさんの先生たちのお話、DHCの方々のお話を聞かせて頂いて
とても充実した2日間になりました。

明日からの診療に活かせるようにしていこうと思いまして。

ありがとうございました。

(まともが^{まとも}よくない正しい申し訳
ありません)

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

参加してみて、感動しました。

今まで、口腔衛生が悪くても治療優先で対症療法をしていました。来院のたびにカリエスができて、CR. インレー、クラウン etc の治療をくり返して「この治療だと、また同じくり返しじゃないか？」と気付いていても、時間がない・モチベーションが低い患者さんだからしかたない」とりあえず治療が終ったからいいや。と気付かないふりをしていました。

本来の衛生士の仕事をせず、目の前の口腔内の~~すべて~~歯石だけを除去してきてなんとなくきれいになつてよかったです。

今後の目標は、規格性のあるレントゲン・口腔内写真が撮れることです。

残りの衛生士としての時間を患者さんの利益のためになるようにできたらいいなあと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMの初診の流れを2つでいたたき、DHの動き、立場、必要性、スピードに圧倒されました。

DHの紹介の時の子育て中の方のタタキにビックリしました。しかも、担当先生が「みなさんが常勤かとお車で」、環境がうやましいと思いました。本も小2・小4の3冊がいます。母親としてはうちのDHがとてもカッコよく見えました。早くせき科の本間DHさんが「おっしゃっていた二賞悟」とかもしなければいけないし、必ず時期限付込んだと思われたでも、この歳、このタイミングで気付けていた事に感謝します。

これから、院長、スタッフと同じ方向に向かってがんばりたいです。

どちらもおっしゃっていた楽しい時もソライ時もある...
早くはを感じれるまでがんばってみたい」と思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

早2女生の講演の中身
全てのスタッフが同じ目標を持つことが大切と
おしゃれていました
日吉RCのスタッフは皆 能谷先生はじめ11人、尊敬して113回目。
それが根底において 気持ちはひとつになつていた感じで
丁度担当してくれた山本さん 意見と自信に満ちあふれていて
印象的でした 強い強、努力されていました
とても刺激的でうれしかった
山本 裏付けされたことと奥川君
今回「富士が出てきて」一つの同じ「目標」が出来たので
本当に来日する成長した 医院・自分を想像して
がんばろうと思えてうれしかった

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ MTMの大切さ。（各段階を経て、時間配分、個人の技量）
- ・ 日々から自分のできること、努力すること。
統一的に口腔内カメラ撮影するように。(3分以内に) 元気を出す
デジメイティスを行なうことで、どこにリスクがあるか
見て、5年先、10年先まで統めるように 説明できることにする
患者さんと 同じ目標を持てることでいいく
- ・ 術後2週の患者さんの初めの印象と メイティスに入院前の写真を撮る
(患者さんの来院が途切れて(まれでかいときに 中断)しないように)
データで説明できることにする
- ・ 今まで20歳以上 待合室で仕事をできることに 感謝している
患者さんに ステッフの仲間に いて 岩川の先生方にナレートしても
お役に立ちたいと思ふ。

今日は オーラルフィジシャンのセミナーと 陸内見学会 が開かれます
ございきれり。 また10月はよろしくお願ひします

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーに参加させて頂き、熊谷先生のお話を聞き、これが本来の歯科医療なのだと思いました。

私はDHになって2年目になり正直な話歯科医療って いうのは今の医院が普通だと思ってました。しかしお話を聞き今の歯科がどれだけ普通とはちがったところにいたのかがわかりました。

そして私はいかに知識が不足しているのかが痛いほどわかりました。また話を聞いていくうちに私は本当にDHとしていいのか、不安にもなりました。私はメインテナンスを中心に日々仕事をしています。日々仕事をしていくそもそもどこで自分が行っていることはメインテナンスなのか?「きちんと患者さんはよくなっているのか?」と考えながらようになってしました。

しかしこの2日間のOPTセミナーを通してようやく自分に光がさしてきたと思います。熊谷先生、徳本さんのお言葉は眞の医療、眞のメインテナンスを知ることができます。改めてありがとうございました。

2日間で教えて頂いた多くのこと、薬業
特にアプロフェッショナルと

『ブレーキを外して「ムリ」を走りえろ』を毎回にDHとして
言葉を持ちがんばっていきたいと思います。

次回のセミナーまでに成長していきます!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

① オロジー・カリオロジーについては自分で勉強していた中で、わかつてないところもありました。しかし、そこにはエビデンスや 規格性などよりもむことの大切さを講義で知りました。

また、実習で患者さんへの伝え方や 説明の方法を知ることができました。

今まで満足していなかった「常に強強し学びつづける」。このことを大事にしていくことにしました。

帰ったら本を読みます。

今の知識で本当に良いのか。知識の量は足りているのか。
技術はともなくできているのか。再カクニンしたいと思いました。

感激的な2日間、ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回初めてオーラルフィジシャン育成セミナーを受講してみて、診療の哲学として、患者を尊厳する気持ち・歯科医療に対する誇りと責任感・学び続ける意欲が大切なものだと分かりました。

また、MTMに取り組むにあたり、初診から最初の4日間で患者さんとの信頼関係を築き、うまく私生活の話もかまえながら患者教育を行っていくことが大切なのだと感じました。

患者さんにも、自分の口腔内に興味を持つもらうために、写真や媒体を用いて患者さんに答いながら、衛生士として適切なアドバイスや知識を提供し、一歩者に向題解決ができるような環境にしてきれいだと思います。

私自身、新人歯科衛生士なので、まだまだ学ばなければならぬことも沢山あります。規格性のある口腔内写真を3分以内で撮影できることを目指し、歯科衛生士としてさまざまな知識を吸収し、引き出しがら患者さんに合った情報を提供できるようになりたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーを受けて、改めて学び続けていくということに重要な感じることがありました。歯科衛生士として患者教育を行うことができるよう私自身も成長しなければならないと感じました。患者さんに話をするにあたって、自分が説明していることが本当に正しいのかをもう一度考ふ必要があります。今まで一度話したことにはあまり何度も話をしてくれませんでした。しかし、患者さんの認識と私たちの認識にずれが生じている可能性があるということを踏まえた上で、重要なことは何度も繰り返し伝えしていくことが必要だと感じました。

MTMという概念は、今まで模然としたイメージしかなかったのですが、歯科も医科と同じように進めていくことで、歯科医院の目的を変えることができると思いました。そのためには、リスクを評価、管理し、疾病を予防していくことが重要であると理解することができました。

また、実際のMTMの流れを見学させていただき、正しい資料取りと正しい知識が重要であると改めて感じました。特に当院の課題、私個人の課題として口腔内写真が挙げられます。毎日なんとなく過ごしてしまっているため、改善が必要な部分、良い部分、全てを振り返り、今後の診療に反映していきたいと考えます。

次回、症例発表まで、自分自身、院内全体が成長できるよう努めたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日吉歯科のメンテナンスについては、何度か本ぞ見たりする不幾会がありました。その時は、自分とは違う世界の話というふうに思っていました。
理想だけれど、無理だと思っていました。

今回のセミナーを受け、それでは患者さんを健康にすることはできないんだ!とかいうことを改めて気がつかされました。

当院の院長は、エビデンスを大事にしています。

セミナーの話をあ、聞きましたと、エビデンスを基にしているので、当院の環境はとても良いと思いました。

口腔内写真やデジタルレント大変すばらしく、私も同じ衛生士なので、できないまでもよくやいので、次回の症例発表まで技術を身につけます。

実習がとても参考になりました。衛生士の方に細かい所まで見せてもらいました。

質問もさせていたいと思います、すぐにでも実行したいと思います。

情報は出しにしながら、何度もわかりやすく説明し、なるべく患者さんをひきつけるように説明できるようにやってみます。

コミュニケーションは大切だと思います。

一生担当させていたいとするようにしたいです。

また、子供がいても、出産をしても、衛生士を続けられるんだと自信がもてました。

参考になるお話をありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

初めて日吉歯科を見た時は、まるで異次元空間に来たような感覚になりました。このような設備の整った所で「仕事ができるなんて、とてもうらやましく思いました。
~~■~~ 設備だけではなく、私自身の知識不足や能力不足を痛感致しました。

日々進歩する医療に対して常に向上心をもって取り組んでいかなければならぬと思いました。まずは、すぐに取り組めることとして、口腔内写真を3分で撮れるように、トレーニングしていくたいと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで、自分が携わってきた 歯科医療とは、何なのか…
同じ 歯科 でありながら、別の世界を見た感じです。

昔からの 住宅街にあり 長年 地元の歯科医院として、
+ 来院して下さる患者さん方に 向き合ってきたと 思っていましたが、
もとより 貴講じていたら、地域の方々の 口腔内の健康には、
全く 達っていたのではないか…。

また 患者さんだけでなく、自分や、自分の家族の口腔の健康
すらも、把握、保てていない… そんな事で、多くの患者さんの
健康にかかわる仕事といふと、言えるのか。自分自身をも
見直す必要がある、と 感じました。

科学的なデータや、視覚に訴える資料は 説得力があり、
大切なものがどこで わかりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 色々な先生、衛生士の方のお話を聞き
とてもおじろきました。“こんな歯科医院が日本にある
のが?!”と本当に今までの常識を覆された気がします。
しかし科学的根拠に基づくアプローチができれば
今まで以上に患者さんの満足度、喜びにつながると
思い、あって（明日は代休）から院長、同行スタッフ
と共に新しい価値を生み出していくみたいです。
現在46歳ですが新しい老眼鏡を買い、データ入力に
努めます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日目間、大変お世話をなりました。

私は初めて日吉歯科診療所に見学セミナーに来させていたしました。

院長や先輩たちから、すぐ勧められていてのと、研修から帰って来た先輩の嬉しいように話す姿を見て、集中と緊張でいっぱいでした。

川原歯科医院はMTMをすでに行っていますか? 今の現状の見直しと再確認という意味をこめて参加させていたしました。再確認といっても、私も今年の4月から成人予防部に配属されたところです。~~担当~~患者の担当や引き継ぎも先輩と変わりなくさせてもらっていますが、MTMをしていくうえで不安と焦りと共にといった状態です。しかし今回オーラルフィジシャンセミナーに参加して十三の方を会い。

プレゼンを聞き、意見を聞き、考え方などあります。

私が入局して以来、すでにMTMは開始されていた、今となってはシステムも確立されています。すぐ専門性に環境にいることを改めて実感しました。

自分の中でまずは実行することも決めました。

今の自分に足りないところを見つめ直して、的確にプラスしていくことです。

次回10月に参加してきました。今とは違った気持ちで参加できればと思います。

何かプラスされた自分で!!

次回もよろしくお願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回初めてオーラルフィジシャン育成セミナーに参加させて頂きました。

私は川原歯科に入局して初めて日吉歯科さんの存在とMTMについて知りました。当院でもMTMを実践していく、入局当時は初めてのことばかりで戸惑いがちであったのを覚えています。しかし院内セミナーや、外部講師の方の講義、徳本さんの講義を聞かせて頂いて、MTMはとても当たり前にしなければいけないことで、大切だなと思いました。

私も、小さい頃から歯医者にずっと通っていたのにも関わらず“治療ばかり”を繰り返していました。

そのため、当院で小児矯正部の衛生士としてカリエスフリーの子供を見ると、とてももうらやましく思います。しかし、当の子供たちはあまり興味や感じがないかったりするので、衛生士として歯の価値や予防の大切さを伝えていくのが私に任せられた事だと思うので、今回のセミナーで学んだことを十分に傳活かして子供・保護者、両方に予防の大切さを伝えたいと思いました。

まず私はサリバの説明でニューキンス菌や、ラクトバクテラス菌、ステアノカーブの説明はしていたのですが、大事なカリエスの病因論を伝えることができていなかったので、そこを分かりやすく伝えていい下さいと思います。

また、今回のセミナーで紹介された本を読み、分からぬところは調べ勉強し続けていたいと思いました。

実習で口腔内写真、デジタルの撮り方を教えて頂いたのが練習していきたいとも思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想 この2日間、ありがとうございました。

今回のセミナーに参加するにあたり、MTMの再確認と予防部衛生士として求められることは何なのか?をテーマに決めて今回のセミナーに臨みました。私は歯科衛生士として2年目になり、先輩衛生士さんの産休により今年の7月から予防部DHとして活動することになりました。今は予防部DHの施術を見学し、空き時間にPhotoやデジタル撮影、スケーリングなど練習しています。今の私は早く技術を【身につけた】と思ひが強かたように思ひます。しかし今日色々なお話を聞いて学んだことが「伝える」能力です。患者さんを良好な状態にもつていただくためには患者教育ひとりだけ伝えることができるかがポイントで、メニテに(今までの初診の段階から大切だと改めて思ひました)私にはまだ知識も浅く、伝える力もないのですが、伝える力を鍛えるにはプレゼンテーションのように考え方をまとめ、どう説明していくかにも共通するところがあると思うので、これから意識していこうと思います。また日吉歯科DHのMTMデモストレーションも見学させて頂きましたが、MTMの質ひの、たり仕事への姿勢であたり圧倒されることはありました。口腔内写真でも、タイムマネジメントのことを考えると規格性の写真が撮れてないままにしてしまうことがあったのですが、基礎から手を抜かず、まちりこつと正確につみ上げていくことが本当に大事だと感じました。今回のセミナーを受け自分自身のモチベーションも上がったなし、ワースポットのような日吉歯科診療所を見学し勉強でき、心から感謝の気持ちを一杯です。また明日から気持ちをリセットして頑張っていきたいと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間の先生方の講義、日吉歯科診療所内の見学、MTMの実践を受け、現在の日本の歯科医療がどれだけ未だ進んであるかと痛感し、本来あるべき歯科医療を徹底して行っている先生方、日吉歯科診療所のシステムにとても感銘を受けました。当院は地域内では予防に熱心だという評価をいただいているが、予防目的で受診される患者様は少なくてありますから、しかし、データ入力・医院システムなどは“なんとか”中途半端な歯科医療しかないと今日のセミナーを受け感じています。

OPセミナーの内容は医院全体で共有し全員で取り組んでいくべきものでありますので、スタート一丸となって変革に向かっていきたいと感じました。

私はDr.・DHの資格ではなく管理栄養士という資格を持って歯科医院で勤務しております。治療に専念することはできませんがDr.・DHとは違う方法で患者様や医院の貢献できることは必ずありますので、Dr.・DHのサポートももちろん歯科なりとどちらかといふ視点で、明日から診療の日々がいいと思います。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この2日間たくさんの話を聞く事が出来て考へさせられる事が多くありました。私が一番良いとと思った事は U-20 出発をつかない小さい子から歯の大切さを知らせる。すくステキな事だと思います。小さいうちは身近で便利なだけと思う事、治療しても治癒しない時は嫌な事。治療すれば再治療のリスクがある事、この様な事ホーリックでリスクリスクを取る事が出来た事。

それから自分が勉強して3ヶ月で学べる事で患者様に伝えていく事だと思ひました。子供の成長が出来事 喜び 見山の事 それがステキな事だと感じました。

あと2目で指導を受けたデジタル・口腔内写真は惊いて明日から今回セミナーで出発に向かうスタッフに伝えて目標せ!!
3回目でそれは口腔内写真!!

2回目がもう少しで終わり、もう勉強がやりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回熊谷先生のセミナーを初めて受けさせていただいたのですが、一番頭に残ったことは、患者様に対して説明するのには、しっかりととした医院のデータが重要で、その分、DHがカリオロジーやペリオロジーをきちんと知識として頭に入れておかなければいけないんだなということでした。また、私も先輩のDHさんにデジタル14枚法を現在学んでいますので、このセミナーでデジタルのコツや位置付けをDHさんに丁寧に教えていただき、また、実際にオーラダーや位置付けをさせていただけて、自分の足りない部分（ホルダーの合わせ方など）がすこしくよく理解できました。口腔内写真も私は5枚法でしか撮影したことになかったのですが、舌側のミラーの角度や、患者様の顎・顔の角度も注意すると上手く撮影することができると分かったので、医院に帰ってから、スタッフに協力していただき、何度も練習したいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所